



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

NOTA DE PRENSA N° 095-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Gobierno regional apuesta por la defensa de lagunas del Alto Perú**

***Consejeros y funcionarios se trasladaron el último lunes 06 de marzo ante convocatoria de las organizaciones sociales.***

El Nuevo Modelo de Desarrollo tiene, como uno de sus cuatro ejes, el cuidado del medioambiente y del recurso hídrico; por ello, el Gobierno Regional Cajamarca, a solicitud de las organizaciones sociales de la región, asistió este último 06 de marzo a la ciudad de Chilite con el fin de informar los avances respecto a la propuesta de convertir las Lagunas de Alto Perú (284 en total) en zona RAMSAR.

La delegación fue encabezada por el licenciado Sergio Sánchez Ibáñez y contó con la participación del equipo técnico de RENAMA y comisión de medio ambiente del Consejo Regional de Cajamarca, quienes brindaron la información requerida a la población congregada.

Entre los principales bienes ambientales que nos ofrece las 284 Lagunas naturales son: captación y regulación del recurso hídrico, prevención de la erosión del suelo, regulación del ciclo de nutrientes, formación de suelos, captura de carbono, hábitat y refugio temporal de aves silvestres, regulación del clima, control biológico, ecoturismo, plantas medicinales y ornamentales, recurso hídrico para la crianza de peces, belleza paisajística y potencial turístico.

### **CONTROVERSIA JUDICIAL**

El futuro de lagunas que benefician ampliamente a la población del norte del Perú, está en manos del Tribunal Constitucional; por ello, la población de San Pablo está a la espera de que el organismo judicial se pronuncie a favor de la intangibilidad de las 284 lagunas.

Sobre ello, Sergio Sánchez aclaró: “Las lagunas de Alto Perú posee 740 cuerpos de agua de la cuales 284 son lagunas y el resto manantiales. Actualmente está concesionado por la empresa Yanacocha que quiere realizar explotaciones mineras pero estarían atentando con un recurso hídrico de suma importancia que abastece a las provincias de San Pablo, Cajamarca, San Miguel, Hualgayoc y el Jequetepeque”.

### **MANIPULACIÓN MEDIÁTICA**

Por otro lado, a pesar de que el Gobierno Regional Cajamarca ha informado sobre su participación de la reunión del 06 de marzo, algunos medios están pretendiendo desinformar sobre el hecho aduciendo el mal uso de camionetas del gobierno regional.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

Este hecho fue desmentido por el Director Regional de Comunicación y Relaciones Públicas, Segundo Matta Colunche, quien a través de su cuenta de Facebook manifestó que los funcionarios y consejeros regionales que viajaron a Chilete, fueron invitados por las organizaciones sociales para explicar técnicamente las intenciones de Yanacocha.

Además, denunció que existe una campaña de desinformación impulsada por sectores allegados a minera Yanacocha que pretende “dividir y generar incertidumbre en la población”.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 09 de enero de 2017**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***